



大人の自覚と決意新たに — つがる市成人式 —

「追いかけてよう 夢は未来に向かうく平成の始まり〜」というテーマで平成21年度つがる市成人式が8月15日、対象者342人のうち260人が出席し、生涯学習交流センター「松の館」で行われました。

新成人からは真新しいスーツ姿、色鮮やかな浴衣やドレスを身にまとい、久々に再会した友人らと会話を弾ませていました。

式典で福島市長は「社会を支える役割を担うみなさん、成人としての責任を果たし、若さを駆使しながら持ちうる力を存分に発揮して頑張ってください」と式辞。新成人を代表して奈良大地さんが誓いの言葉を述べ、式典後にはお祝いに駆けつけた恩師のみなさんが、当時の思い出を振り返りながら、晴れの門出を祝福していました。

また、成人式を盛り上げようと成人による実行委員主催でプレゼント抽選会や交流会なども行われ、笑顔を浮かべながら近況を話し合っていました。



01



04



02



06



03

01 久々に再会した友人と記念写真

02 あの子とあの子、来てるかな!?

03 成人式を陰で支えた実行委員の皆さん

04 祝成人、俺たちも二十歳です

05 プレゼント抽選会で何をゲットしたのかな?

06 再会した恩師とのツーショット!



「誓いの言葉」

奈良大地さん

大人への仲間入り、そして人生の中で大きな節目である今日は、私たちが今まで出会った多くの方々へ改めて感謝の気持ちを表す日です。「私たちを生み、育ててくれた両親」「いつもそばにいて支えてくれた家族」「楽しい時も辛い時も一緒にいてくれた大切な友達」。

つがる市の成人として社会で胸を張れるように、多くの方々への感謝を忘れず、これからの時代を背負っていく一員として努力することを誓います。